



## COMITÉ DIRECTEUR

PV n° 4 du Vendredi 20 décembre 2019

**Présents** : Jean-Pierre MASSE, Andrée BRESSOLLES, Jean FAURE, Georges GOIZÉ, Gérard GONZALEZ, Didier JEANJEAN, Manu GONZALEZ, Serge ROLLAN, Joël DELEAU.

**Invités** : David BERET, Amélia KOSTMANN, Juliette FONT.

**Absents excusés** : Jean-Bernard MOREIRA, Gérald LEPLAY, Michel BANES, Florence MELET, Nicolas FERRIGNO, Bernard LAFFITE, Raymond MIQUEL.

**Absent sans excuse** : Marcel VINZERICH.

Ouverture de la séance à 18H30.

Jean-Pierre MASSE remercie la présence des élus, indique qu'il sera absent début janvier pour raison médicale et espère reprendre du service assez rapidement.

À l'ordre du jour :

- Présentation du plan d'architecture du futur District de l'Ariège.
- Point sur les incivilités et mauvais comportements,
- Point sur l'agenda à partir de janvier 2020 jusqu'à juin 2020 en vous rappelant que l'assemblée électorale se déroulera le vendredi 19 juin 2020.

Le secrétaire général reprend la parole et annonce plusieurs événements :

MDS : les dossiers ont été transmis aux clubs pour quantifier leur meilleur bénévole. Les dossiers devront parvenir au secrétariat avant le 6 janvier 2020.

La finale de la coupe de France aura lieu le 25 avril 2020.

Les finales de coupe de l'Ariège auront lieu le 30 et 31 mai 2020. Un mail est adressé aux clubs pour se positionner afin de recevoir les finales.

Suite à la vente de l'ancien district, à la demande de la fédération, nous allons transférer nos comptes à la banque du Crédit Agricole de Pamiers. Le comité directeur prend acte de ce changement. Le trésorier général aura en charge de préparer les documents. Pour information, le trésorier, le trésorier adjoint, le président délégué secrétaire général, auront la signature des chèques et l'assistante de gestion la gestion des comptes. Le Président devra signer tous les bordereaux avant paiement.

Nous avons déménagé depuis le 18 novembre 2019, dans le nouveau bâtiment : 20 impasse Auguste Renoir 09100 PAMIERS, en attente de la future construction.

Joël Deleau présente le projet du futur District :

Il rappelle que 5 bureaux d'architectes avaient été contactés : 2 n'ont pas répondu, un 3<sup>ème</sup> a répondu qu'il ne souhaitait pas participer à cette élaboration, le 4<sup>ème</sup> n'a pas souhaité poursuivre après avoir été reçu par le bureau et le 5<sup>ème</sup> (DIAS architecte) a accepté le projet. Une discussion s'engage entre les élus, le président et Joël Deleau.

Le comité directeur présent acte et valide le bureau d'architecture et le plan présenté.

Le président va rencontrer le maire de La Tour du Crieu pour accélérer la vente du terrain.

#### Point des commissions par les présidents :

**CLD** : beaucoup de dossiers d'incivilités et de réunions plénières.

**CDOCC** : à part quelques matchs en retard suite à des arrêtés municipaux nous devrions aborder le début de l'année 2020 sur un championnat qui aura très peut de retard de matchs.

**Coupe de l'Ariège** : Manu GONZALEZ prépare les matchs pour le tour suivant.

**Commission des délégués** : une réunion de sécurité a eu lieu la semaine dernière à Castelmauou où a été évoqué les représentants sécurité par district. Chaque district aura une autonomie avec ces représentants de sécurité pour mettre les matchs à risque selon le niveau demandé. À partir de la saison 2020/2021 un référant sécurité club devra être identifié notamment par le système foot 2000. Un mail sera envoyé dans les boîtes officielles des clubs pour leur présenter l'identifiant sécurité. Le nombre de délégués à ce jour est de 10. Des désignations sont en cours sur des rencontres en D2.

**Commission des terrains** : le contrôle des terrains Ariègeois est terminé.

**Commission technique jeunes** : David Béret a présenté son projet en sachant qu'une réunion jeune se déroulera à St Paul de Jarrat.

**Commission statut de l'arbitrage** : pour information les clubs non conformes aux statuts de l'arbitrage ont jusqu'au 31/01/2020 pour se mettre en conformité. Une réunion de cette commission se tiendra début février 2020.

Le président reprend la parole en souhaitant à tous de passer de bonnes fêtes de fin d'année.

Fin du comité directeur à 20H30.

Rédacteur : Florence MELET



GONZALEZ GERARD  
Vice-Président Délégué/ Secrétaire Général DAF